



まいづる

〈学校教育目標〉
胸を張って堂々と生きる

（JRCの態度目標）
気付き・考え・実行する

国分小学校ホームページURL <http://www.mct.ne.jp/users/kokubues/>

新年を迎えて

校長 福留 憲一

新年、明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。

さて、年末から広がってきた「**新型コロナ第8波**」は、年を明けてさらに威力を増し、最近は多少減少傾向にあるものの、**インフルエンザ**の注意報発令や**新しい変異株**も出現したとの情報もあり、いったいこの状況はいつまで続くのかと、なかなか終息に至らないことに不安を感じてしまいます。しかし、不安がっていても前に進むことはできません。できることを工夫して行いながら、教育活動を前に進めていかなければなりません。



教育活動をしっかりと進めるためには、保護者の皆さんの協力が非常に重要になります。これまで何度もお伝えしている通り、**風邪症状（熱・咳・悪寒・頭痛・腹痛等）がある場合は、出席停止扱いとなり、学校へ登校しない**ことになっています。また、**家族内に風邪症状の方がいる場合も、同じく出席停止扱い**となり登校できないことになっています。ただ、病院を受診し、明確にコロナ陽性でない（別の病気）と分かった時点から、登校は可能となります。これまで、兄弟姉妹が風邪症状で休んでいるのにもかかわらず登校していて、途中で早退する事例が発生しています。もし、実際に感染していた場合、学級から学校全体に広がり、教育活動がストップしてしまうかもしれません。今のところ学級閉鎖や学年閉鎖、休校等になっていないのは、多くの方がこのルールを守ってくださっているからだと思えます。（これらのルールは市教委の指導を受けて実施しています。）

今後も、これまで通り、**マスク着用、うがい・手洗い、手指の消毒、換気**などの感染症対策を継続するとともに、登校前には家庭での**健康観察**（咳、倦怠感、体温の確認等）や、教室入り口での**消毒**などを確実に実施していきたいと思っています。



これまでもお伝えしてきましたが、今年も**ウィズコロナ**とか、**新しい生活様式**などと、**状況に応じた対応**を継続していかなければなりません。これからの時代は周囲や環境の大きな変化にも柔軟に対応できる「**対応力**」や「**生きる力**」の育成がますます重要になってくると感じています。

学習指導要領では、「子ども一人一人に、社会の変化に対して主体的に向き合って関わり合い、自らの可能性を発揮し、多様な他者と協働しながら、よりよい社会と幸福な人生を切り拓き、未来の創り手となるために必要な力を育むこと」を求めています。つまり、学校の全教育活動を通して、そのような資質・能力を育てることが大事であるということになります。まさに、「**対応力**」、「**生きる力**」などにつながることとなります。（**気づき・考え・実行する**にもつながります。）

今後も**状況に応じた教育活動**を行っていくこととなります。どうぞ、今年もこれまで同様、絶大なるご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、来年は国分小が誕生して**150周年**の節目の年になります。150周年に向けて様々な準備が始まることになると思います。保護者をはじめとした多くの皆様の絶大なるご協力をお願いいたします。



●金管バンドミニコンサート

12月21日(水)の昼休みに、金管バンドによるミニコンサートが開催されました。昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、校庭での演奏となりましたが、今回は、換気等感染症対策に配慮しながら体育館で実施することができました。「あわてんぼうのサンタクロース」など、親しみのある曲ばかりで、体育館に集まったたくさんの子もたちは、楽しみながら鑑賞することができました。



●門松作り～新年を迎えるために～

12月22日(木)のお昼過ぎに「おやじの会」と地域の有志の方々にお越しいただき、立派な門松を作っていました。小雨の降る中ではありましたが、手際よく1時間ほどで完成することができました。おかげさまでよい新年を迎えることができました。材料の準備や運搬、当日の作業等、本当にありがとうございました。



●始業式～心新たに～

1月10日(火)は、3学期の始業式でした。それぞれの家庭で新年を迎え、子どもたちは、新たな気持ちを胸に引き締まった顔で登校してきました。始業式では、3年生と4年生の児童1名ずつが、冬休みに頑張ったことや3学期に頑張りたいことについて発表してくれました。

…冬休み期間に、食品ロスをなくすための取組をしました。…運ばれてきたご飯は、食べられる量を予想して、食べきれそうにない分は食べる前に取り分けて、家族に食べてもらうようにしました。(4年生の発表から)

●学校給食週間・給食指導強調週間

1月23日(月)～27日(金)の一週間を「学校給食週間・給食指導強調週間」として、鹿児島県の郷土料理や県産の食材を取り入れた給食が出されたり、桜島大根の重さ当てクイズを実施したりしました。

24日(火)の児童集会では、給食委員会による給食クイズ、給食時には食事のマナーや冬の食事についての放送もあり楽しみながら給食への関心を高めることができました。



●郷土の歴史を学ぶ

1月25日(水)は、埋蔵文化財センターの先生2名にお越しいただき、国分小学校周辺の歴史についてお話しいただきました。舞鶴城や国分寺跡にまつわる話のほか、この地に住んでいた古代の人々の生活の様子などについても詳しく教えていただきました。子どもたちは歴史クイズを解いたり、実際に出土した土器などを触ったりしながら、楽しく学ぶことができました。



●がんばってます。国分っ子

※名前の後ろの数字は学年を表しています。

●「椋鳩十文学記念館賞」全国読書感想文コンクール

<特選> 本山 鈴夏③

●霧島市健康福祉作品展(図画・ポスター)

<特選> 谷口 琥珀①

箕原 一吹樹②※入選10名

●霧島市健康福祉作品展(習字)

<入選> 倉橋 大樹⑤

●明るい選挙啓発ポスターコンクール

<特選> 古永 真弓② 橋口 莉央⑥

●2・3月の主な行事予定

<2月>

1日(水) 和楽器体験学習(4年)

3日(金) 新入生一日入学、入学説明会

13日(月) 劇団四季「こころの劇場」動画配信(6年)～17日

16日(木) 学校保健委員会、学校給食運営委員会、青少年健全育成連絡会スクールゾーン委員会

17日(金) 3年クラブ見学

21日(火) 授業参観・学級PTA(下学年)家庭教育学級閉級式

22日(水) 学校評議委員会・信頼される学校作り委員会・いじめ問題対策委員会授業参観・学級PTA(上学年)

24日(金) ネットポリス講演

<3月>

3日(金) 6年生を送る会、お別れ遠足

11日(土) 土曜授業

「ニュースポーツを体験しよう」(4年)

23日(木) 卒業式

24日(金) 修了式、離・辞任式